

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Dari 11 literatur dapat disimpulkan bahwa usia terbanyak dalam mendonorkan darah adalah usia 20 dan 30 tahun, Sedangkan jenis kelamin terbanyak dari setiap tahunnya adalah berjenis kelamin laki-laki, pendidikan terbanyak adalah SMA dan Mahasiswa, pekerjaan terbanyak adalah swasta dan wiraswasta, tingkat pengetahuan responden setiap tahun tidak ada perubahan yaitu tetap sama, tingkat pengetahuan secara umum berpengetahuan baik, golongan darah terbanyak setiap tahunnya adalah golongan darah O, faktor yang mempengaruhi masyarakat dalam mendonorkan darah secara umum adalah perilaku dan pengetahuan seseorang, tinggi rendahnya perilaku dan pengetahuan seseorang sangat tergantung pada usia, tingkat pendidikan, pekerjaan, pengalaman, serta sumber informasi.

5.2 Saran

1. Bagi Institusi Akademik

Diharapkan dapat meningkatkan proses pembelajaran tentang pengetahuan mengenai donor darah di Papua terutama di Kota Jayapura. Diharapkan agar mahasiswa mampu membentuk tim khusus untuk melakukan edukasi dan promosi kesehatan terutama dalam hal donor darah kepada masyarakat.

2. Bagi Institusi Palang Merah Indonesia (PMI) Di Papua Terlebih khususnya Di Kota Jayapura.

Diharapkan dapat menjadi bahan masukan terhadap petugas pelayanan darah atau Palang Merah Indonesia (PMI) dan terlebih khususnya Palang Merah Indonesia (PMI) Kota Jayapura guna untuk membantu meningkatkan dukungan serta lebih banyak lagi

memberikan informasi- informasi yang menarik dan positif terkait donor darah agar pengetahuan masyarakat lebih baik lagi. danmeningkatkan sosialisasi yang rutin di wilayah-wilayah masyarakat, perkantoran, kampus, serta menjalin kerja sama yang lebih kuat atau intersif dengan tokoh agama dan masyarakat.

3. Bagi Masyarakat

Di harapkan agar mau meningkatkan pengetahuan, wawasan melalui media-media informasi,dan agar masyarakat mengetahuitentang fungsi dan manfaat donor darah merupakan sesuatu yang sangat penting yang harus dilakukan secara rutin bagi kesehatan tubuh pendonor dan orang yang membutuhkan.diharapkan juga ini menjadi informasi agar masyarakat lebih lagi memiliki rasa simpati dan prososial dalam membantu orang lain dengan cara mendonorkan darah.

4. Bagi Penelitian Selanjutnya

Diharapkan bagi penelitian selanjutnya menggunakan penelitian dengan kualitas yang tinggi sehingga dapat memberi bukti yang kuat dan relevan dari Faktor – faktor yang mempengaruhi niat masyarakat dalam mendonor darah, dan juga diharapkan agar penelitian selanjutnya tidak menggunakan metode penelitian studi literatur namun penelitian selanjutnya langsung turun ke lapangan dan memperoleh data langsung dari masyarakat.